

## E-Bikes selber bauen!

20.02.2014



Die Fahrrad Essen ist am Donnerstag (20.2.) gestartet. Die größte Messe für Fahrräder in NRW ist ein beliebter Treffpunkt für Fans des Drahtesels. Bis Sonntag (23.2.) gibt es die Neuheiten zu sehen. Unter anderem kann man ein E-Bike-Kit kaufen und das eigene Fahrrad zu einem E-Bike umrüsten.

### Anmoderation:

Sie wissen ja sicherlich, dass man ein normales Auto auf Gas umrüsten kann. Wissen Sie aber, dass man auch ein normales Fahrrad in ein E-Bike umrüsten kann? Das wird zur Zeit in Essen gezeigt. Auf der Fahrrad Essen. Das ist NRW's einzige und größte Fahrradmesse für Endverbraucher. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat nachgefragt, wie das mit dem Umrüsten funktioniert.